

Hola familia Viña, soy Robb Morgan, Director de manejo de Vineyard USA. En primer lugar, quiero tomar un momento y agradecer a todas nuestras iglesias de Vineyard USA por participar en el censo anual. Este año, recibimos respuestas del 90% de todas nuestras iglesias de la Viña. El 90% de nuestras iglesias establecidas, Las Viñas, plantación de iglesias y sitios, ofreciendo datos útiles que nos siguen proporcionando información importante sobre el estado de nuestras iglesias en los EE.UU. e informan las formas en que nosotros, el Equipo de Liderazgo Nacional, podemos liderar y servir en 2024 y más allá. Muchas gracias por su participación en el censo de este año.

El censo de 2024 reveló que más de 130.000 personas llaman a la viña su hogar. Conectándose a la viña a través de su iglesia local. Esto es un aumento de casi 10.000 personas sobre el censo del año pasado. Este aumento en la asistencia se correlaciona con aumentos en conversiones y bautismos, de los cuales escucharán más de Josh Williams, nuestro Director Nacional Asociado de Evangelismo y Justicia. Nuestra familia de iglesias continúa siendo una expresión diversa de mega-iglesias e iglesias en casas, iglesias plantadas, e iglesias comunitarias bien establecidas, Las Viñas, y campus multi-sitios que reflejan las ciudades, pueblos, y vecindarios en los cuales están arraigadas. Nuestra familia de iglesias incluye 20 iglesias que reportan una asistencia regular de más de mil, casi 100 congregaciones entre 200 y 1000 en membresía regular, 100 congregaciones adicionales entre 100 y 200 miembros, y aproximadamente 220 congregaciones que reportan 100 o menos en compromiso regular. Cada uno de ellos encarnando la Viña en su contexto localmente y en sus misiones globalmente.

En general, nuestras estadísticas ofrecen una imagen de crecimiento misional y recuperación, con la mayoría de nuestras estadísticas comunicando aumentos saludables en comparación con 2023. Sabemos por el censo que esta recuperación no es cierta para todas las iglesias locales, y cada iglesia sigue trabajando para encontrar sus nuevas normales. A lo largo del informe anual, escucharán a miembros de nuestro equipo de liderazgo nacional en relación con una serie de proyectos e iniciativas nuevos o en curso, actualizaciones de Plantación de Iglesias y Misiones, Eventos, Asociaciones y nuestros Directores Nacionales Asociados.

Me gustaría tomarme un momento para recordarles uno de esos proyectos significativos que comenzó en marzo de 2023. Con el apoyo de Guidepost Solutions, Vineyard USA lanzó un mecanismo de denuncia confidencial para víctimas de abuso y mala conducta. La línea directa ofrece una entrevista informada sobre el trauma para aquellos que estén dispuestos a compartir su historia con más detalle. Este informe, con la confidencialidad intacta, se facilita después a los líderes de Vineyard USA para que consideren los siguientes pasos necesarios. Desde su creación, la línea directa ha recibido 29 denuncias y ha podido proporcionar apoyo a las víctimas denunciadas, a las iglesias, a los miembros de las juntas directivas y a los pastores con la ayuda y la curación que tan desesperadamente se necesitan en estas situaciones. En la actualidad, hay cinco denuncias activas que están siendo atendidas, el resto han sido atendidas lo mejor que hemos podido y archivadas. Vineyard USA está comprometida con el desarrollo y la implementación de sistemas de denuncia confidencial, atención informada sobre traumas, aumento de la formación y mayores estructuras de rendición de cuentas.

A medida que continúen viendo los próximos videos, espero que se sientan inspirados y alentados por las actualizaciones que reciban de los diversos miembros del Equipo Nacional de Liderazgo. Nuestro equipo nacional sigue profundamente comprometido a iniciar y apoyar

a las iglesias locales que están comprometidas entre sí. Muchas gracias por su apoyo.
Estamos muy agradecidos por cada uno de ustedes.